

Alcalde priista remata patrimonio natural en Coatepec, Veracruz.

Por: Regeneración. 10/02/2016

Denuncian que el Ayuntamiento veracruzano, encabezado por Ricardo Palacios Torres vende patrimonio natural de Coatepec.

Regeneración, 9 de febrero del 2016.- Aprueban en sesión de cabildo vender los terrenos que se ubican en las faldas del Cofre de Perote para pagar deudas y cubrir los salarios del Cuerpo Edilicio del Ayuntamiento de Coatepec.

Para los habitantes de la región este hecho es considerado como grave. “Estos terrenos son reserva, patrimonio de Coatepec. Representa un atentado a la vida, no olvidemos que esa zona, (faldas del Cofre de Perote) es la que surte de agua a la mayor parte del municipio. Es un tema gravísimo”. Comentan, además de denunciar que los salarios de los integrantes del cuerpo Edilicio son demasiado altos y para saldar las deudas administrativas deberían bajarse el sueldo y buscar otros medios de financiamiento antes de poner en riesgo el patrimonio del Estado.

Habitantes del “Pueblo Mágico” dudan que el Ayuntamiento haga público el documento que comprueba que la venta de estos terrenos se aprobó en sesión de cabildo, por lo que se ha solicitado que la ciudadanía permanezca atenta para evitar la que podría ser la entrega del patrimonio natural de la zona.

La superficie natural adyacente a la vertiente Este del Cofre de Perote es estabilizadora del clima y de la humedad atmosférica, beneficios relacionados directamente como factores de calidad de vida y preservación de la biodiversidad.

Mala administración.

Habitantes han denunciado la nula actuación y trabajo del alcalde priista Ricardo Palacios Torres en el municipio de Coatepec. Ha sido tan mala su administración que dirigentes locales han dicho que debe “ponerse las pilas”.

Fuente: <http://regeneracion.mx/alcalde-priista-remata-patrimonio-natural-en-coatepec-veracruz/>

Fotografía: Regeneración.

Fecha de creación

2016/02/10